

## SAGNES-ET-GOUDOULET

# Bourlatier fête le patrimoine... et l'agriculture paysanne

Ce week-end, pour les Journées du patrimoine, la ferme de Bourlatier devenait patrimoine agri-citoyen: la Confédération Paysanne de l'Ardèche a réuni une affluence record le samedi pour la Fête de l'agriculture paysanne. Les ânes de Farfara accueillèrent aux abords de la ferme. Un marché paysan et un village associatif et syndical faisaient vibrer l'ancienne étable : produits et artisanat ardéchois, stands de la confédération paysanne, ATTAC, Agri Bio Ardèche, Frapna, Nature et Progrès étaient présents pour échanger, partager, sensibiliser... Cette journée, organisée par un groupe de paysans de la Montagne ardé-

choise, promouvait une agriculture diversifiée, dynamique et de qualité dans un contexte de crise généralisée du monde agricole. L'office de tourisme présentait les richesses patrimoniales et paysages entretenus par ces agriculteurs. Sous le toit en coque de bateau renversé se sont engravés les visites guidées et contées d'Elodie Blanc médiatrice du patrimoine, la conférence gesticulée « Du tracteur à l'âne » de Marc Pion, les repas de midi et du soir, les concerts.

Le lendemain dimanche, la ferme de Bourlatier était ouverte aux visiteurs toujours dans le cadre des journées européennes du patrimoine.



**La Confédération paysanne milite depuis plus de 30 ans pour sortir les produits agricoles de la spéculation financière et de l'OMC, limiter les volumes et relocaliser au mieux les productions, préparer une évolution (recherche, écologie), désindustrialiser l'agriculture, sortir d'une logique d'agrandissement et de disparition du nombre de paysans.**